

# EKSPOS

## Beyond Trust Presisi 2024, Polres Sanggau bersama PMI Sanggau Gelar Pengobatan Gratis dan Donor Darah

Cucu - [SANGGAU.EKSPOS.CO.ID](http://SANGGAU.EKSPOS.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 20:53



SANGGAU - Sie Dokkes Polres Sanggau menggelar kegiatan Polri Presisi Peduli kesehatan dengan memberikan Pemeriksaan kesehatan kepada masyarakat yang melaksanakan ibadah, di masjid, pasar juadah dan tempat

keramaian lainnya.

Kegiatan pengobatan gratis yang dilaksanakan oleh jajaran Sie Dokkes Polres Sanggau yang bekerjasama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) cabang Sanggau yang dilaksanakan di Masjid Nurul Janah Sanggau Jalan RE Martadinata Kelurahan Tanjung Kapuas Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau.

Setidaknya sekitar 50 orang mengikuti pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis serta 16 orang donor darah. Kepada Masyarakat Yang akan Melaksanakan Shalat Tarawih di Masjid Nurul Janah Sanggau oleh Sidokkes Polres Sanggau dan PMI cabang Sanggau.

Kapolres Sanggau. AKBP Suparno Agus Candra Kusumah, SH, S.I.K melalui Kasi Dokkes Polres Sanggau Iptu Narsin, A.Md.Kep mengatakan, melalui pengobatan gratis ini dalam upaya polri mempererat tali silaturahmi serta menjalin kemitraan dengan masyarakat. Diharapkan manfaatnya dapat terasa, khususnya bagi masyarakat kota Sanggau dapat terbantu dalam menerima layanan kesehatan.

“Kegiatan ini dalam rangka Program Beyond Trust Presisi Tahun 2024, Polres Sanggau melalui Sie Dokkes dak bekerjasama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) cabang Sanggau melaksanakan Bakti Kesehatan berupa Pengobatan Gratis kepada warga masyarakat,” ucapnya.

Kasi Dokkes menjelaskan bahwa Bakti Kesehatan Beyond Trust Presisi Tahun 2024 yang dilaksanakan dalam bentuk pengobatan gratis ini diberikan kepada masyarakat sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap kesehatan masyarakat.

“Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menindaklanjuti Surat Telegram Kapolda Kalbar tentang Perintah Untuk Melaksanakan Pemeriksaan Kesehatan Kepada Masyarakat Yang Melaksanakan Ibadah di Masjid, Pasar Juadah, Tempat Keramaian lainnya dalam Rangka Menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445 H tahun 2024. Nah kegiatan ini merupakan kepedulian Polri kepada masyarakat, dengan memberikan pelayanan Pemeriksaan Kesehatan dan Pengobatan Gratis,” terangnya.

“Kegiatan ini juga untuk melakukan Cooling System paska pemilu 2024, guna menciptakan situasi kamtibmas yg kondusif,” tambah Iptu Narsin.

Pada pelaksanaan pengobatan gratis yang di gelar jajaran Polres Sanggau ini nampak terlihat antusias warga Sanggau dengan berbondong-bondong datang guna memeriksakan kondisi kesehatan tubuh kepada tim Medis.

Warga pun turut menyambut baik serta mengapresiasi kegiatan ini dengan mengucapkan terima kasih kepada Polres Sanggau dan Jajaran atas perhatian dan bantuan yang diberikan. Acara ini tentunya diharapkan menjadi langkah positif dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kualitas hidup warga setempat.